

## ¡La Recepción de Año Nuevo de Vaughan fue un éxito rotundo!

**VAUGHAN, ON (19 de enero de 2025)** – El día de hoy cientos de residentes, junto con el alcalde Steven Del Duca y miembros del concejo, se reunieron para celebrar el comienzo del 2025 en la tercera Recepción de Año Nuevo anual.

“Me complace haber visto a tantos amigos y vecinos reunidos con nosotros en la tercera Recepción de Año Nuevo anual”, dijo el alcalde Steven Del Duca. “Eventos como este nos permiten celebrar y prepararnos para el año que tenemos por delante. Tuvimos muchos logros como comunidad en 2024, y sé que este año será memorable. Muchas gracias a todas las personas que trabajaron para que este increíble evento sea un éxito. ¡Feliz año nuevo!”

El evento incluyó un delicioso desayuno de cortesía, entretenimiento, actividades divertidas y una cabina de fotografías.

La Recepción de Año Nuevo es una antigua reunión que tiene la valiosa tradición de unir a la comunidad para celebrar el comienzo de un nuevo año y pensar en lo que vendrá.

-30-

**ACERCA DE VAUGHAN:** La ciudad de Vaughan es una de las ciudades de crecimiento más rápido en Canadá, y tiene una población de más de 344,412 habitantes. Vaughan se fundó en 1991 e incluye las comunidades de Concord, Kleinburg, Maple, Thornhill y Woodbridge. Este municipio con diversidad cultural se encuentra en el centro de la región de York y en el Área del Gran Toronto.

**CONTACTO CON LOS MEDIOS:** Katherine Bousquail, coordinadora  
Departamento de Comunicaciones, Mercadotecnia y Participación  
Teléfono: 416-931-1712 Correo electrónico: [katherine.bousquail@vaughan.ca](mailto:katherine.bousquail@vaughan.ca)